

Madrid 24 Diciembre, 1949

Sr. D. RAMON ORTIZ
6020 Duxel Ave.
CHICAGO 37 (Ill.) -U.S.A.-

Querido amigo:-

Agradezco vuestro simpático chritmas y correspondo inmediatamente deseandoos unas fiestas muy agradables y un 1.950 lleno de exitos y de felicidad. Creo, además, que 1.950 podrá ser para tí un año crucial. Yo no he oido nada de tus oposiciones pero espero que serán en este año que empieza. Por cierto que me tendrás que perdonar por haber falsificado tu firma en la petición del certificado de adhesión que me encargué yo de conseguirte. En la Secretaría General, ^{de Maximo} donde me conocen, me lo recomendaron así para que la petición quedara mejor y no con la firma en los talones.

Por aquí me tienes esperando todavía la decisión del Ministerio de Asuntos Exteriores sobre pensiones a América. Si me la dieran quizá marcharía después de la inauguración del Instituto que será a primeros de Abril, coincidiendo con la Semana Santa y la celebración del décimo aniversario del Consejo. Quiero ir a New York después de visitar Chicago y estar unas semanas con Forcht en el Illinois Institute of Technology. Ya te pediré consejo para entonces. Por cierto que si eventualmente tú tuvieras alguna oportunidad de facilitarme informaciones sobre este Profesor o sus ayudantes o hablarles a ellos de mí, etc., etc., te lo agradecería. Yo escribí a Frocht quien me contestó muy amablemente aunque me indicaba que en este año no tenía más sitio para trabajos continuados. En realidad yo ~~solo~~ deseo ~~de~~ aprender técnicas nuevas y ver instalaciones.

El edificio del Instituto está ya practicamente terminado y ahora nos queda el problema de muebles, instalaciones de aparatos, etc.. Mucho trabajo, que yo hago con gusto aunque solamente beneficie a los demás, puesto que con ello abandono mis propios trabajos particulares.

También vá adelante la A.N.F.E., en la cual te he inscrito como socio fundador. Te envío el primer número de nuestro boletín con el ruego de que pierdas unos minutos en darnos tus opiniones desde ahí, así como todas las ideas que se te ocurran. Además desearía que nos hicieras un artículo de información general sobre la marcha de la Física atómica en Estados Unidos. Ya verás el que ha escrito Tharrats para este número y en que Carlos está escribiendo para el próximo. Por cierto que te quiero advertir que Tharrats se sinceró un día conmigo advirtiéndome que él no pensó nunca en presentarse a tus oposiciones, entre otras cosas porque te considera con mucha mas categoría. Yo creo que es sincero y que la idea no era suya. Por cierto quizá ya sepas que Botella vendrá a Madrid a Geometría analítica.

En la A.N.F.E. hemos nombrado Delegado Local en Madrid a Carlos Sanchez del Rio, en Zaragoza a Jesús Guevas Redrado y en Barcelona parece que serán nombrado Julian E. Fernandez Ferrer.

Y nada más por hoy, Un saludo muy afectuoso de mi mujer y mío para la tuya y un abrazo para tí.

